

Marc Beys

Referent im Programmbereich Personalmanagement bei der KGSt

Seit dem Jahr 2011 ist Marc Beys im kommunalen Personalmanagement in verschiedenen Positionen aktiv, als Personalsachbearbeiter, als Abteilungsleiter Personalwesen und zuletzt als Leiter eines Haupt- und Personalamtes. Seit März 2021 ist er Referent im Programmbereich Personalmanagement bei der KGSt. Das Führen auf Distanz, Onboarding und die Veränderung von Führung in Bezug auf New Work bilden derzeit Kernthemen seiner Arbeit.